



Surface approx. (cm2): 156

Paru dans I(es) édition(s): Chartreuse et Sud-Grésivaudan

Page 1/1

Tullins-Fures Tullins-Fures

Musiciens et chorale illuminent la soirée

Une salle Jean-Moulin comble ce mardi soir, dont Jean-Yves Dherbeys, premier adjoint, et Franck Présumey, adjoint à la culture, représentant la municipalité, pour voir et entendre les musiciens du Louvre Grenoble et la chorale tullinoise Falala.



Les musiciens du Louvre Grenoble en concert.

Dans le cadre de la tournée en Isère 2013 organisée par MC2, «Mozart, la nuit» va permettre à 16 villes et villages d'aller à l'écoute de la «Petite musique de nuit», une des œuvres les plus jouées au monde. Ces soirées donnent l'occasion aux musiciens du Louvre Grenoble de communiquer avec un public qui ne va pas forcément à la MC2. La ville de Tullins a eu l'honneur d'accueillir ces musiciens qui s'associent aux chorales locales pour les concerts proposés.

Ce mardi soir, les choristes de Falala ont pu partager, après des heures de répétition, les exigences qualitatives des musiciens professionnels du Louvre Grenoble. Si ces derniers restent une formation atypique dans le paysage des grands orchestres français, la chorale dirigée par Pierre Jaillot a aussi illuminé cette soirée musicale élégante. Avec entre autres «Sérénade nocturne», «Une petite musique de nuit», «Les Noces de Figaro», etc.

Les accords musiciens choristes ont transporté les spectateurs au rythme de la souplesse, la rigueur, la générosité de leur interprétation. Une soirée exceptionnelle.